

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sampaikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Aa Ruslan Sutisna - SURADE.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 8, 2023 - 12:36



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sampaikan Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG

Surade, 8 September 2023 - Hari Jumat yang cerah menjadi momen penting bagi Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Brigadir Rama Aditya, S.H, untuk menjalankan tugasnya dalam mengayomi dan menjaga ketertiban masyarakat. Kegiatan anjagsana yang digelar pada jam 10.00 WIB ini bertujuan untuk

mendekatkan diri kepada warga sekaligus menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya ke Desa Cipeundeuy, Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya tidak hanya sekadar bertatap muka dengan masyarakat, namun juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan dan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat Desa Cipeundeuy antara lain adalah:

1. **Partisipasi dalam Ronda Malam:** Masyarakat diharapkan dapat berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan wilayah, termasuk melaksanakan ronda malam. Selain itu, mereka juga diminta untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan Viral di Media Sosial:** Bila ada masalah yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga dihimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas, agar tindakan cepat dapat diambil untuk menanggulangi permasalahan tersebut.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Kondusifitas wilayah adalah kunci utama untuk kehidupan yang aman dan nyaman. Masyarakat diingatkan untuk selalu menjaga ketentraman wilayah Desa Cipeundeuy.
4. **Keamanan Rumah/Kantor:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika pergi, sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak kejahatan.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap penawaran kerja di luar negeri yang menggiurkan, karena seringkali dapat berujung pada tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Kesadaran ini sangat penting dalam menjaga keamanan pribadi dan keluarga.

Dengan komunikasi yang intensif dan terbuka antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cipeundeuy, diharapkan dapat tercipta suasana harmonis dan aman di wilayah tersebut. Kegiatan seperti ini menjadi langkah konkret dalam menjalankan program kamtibmas yang berfokus pada pencegahan tindak kriminal dan menjaga keutuhan negara. Semoga Desa Cipeundeuy terus menjadi tempat yang aman, damai, dan sejahtera untuk seluruh warganya.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-
```

```
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em"
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```